

Un temps de prière en classe avec nos élèves chaque jour...



- En se tournant vers la croix ou l'icône de la classe,
- En demandant à un élève volontaire ou au délégué de la lire, ou en la lisant soi-même
- En laissant un temps de silence après la lecture biblique pour laisser résonner le texte
- En rajoutant des intentions de prières en fonction de l'actualité
- En invitant les élèves non croyants à utiliser ce temps de méditation pour confier leurs intentions

Lundi 4 septembre

De l'Evangile selon Saint Luc

En ce temps-là, Jésus vint à Nazareth, où il avait été élevé. Selon son habitude, il entra dans la synagogue le jour du sabbat, et il se leva pour faire la lecture. On lui remit le livre du prophète Isaïe. Il ouvrit le livre et trouva le passage où il est écrit : *L'Esprit du Seigneur est sur moi parce que le Seigneur m'a consacré par l'onction. Il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres, annoncer aux captifs leur libération, et aux aveugles qu'ils retrouveront la vue, remettre en liberté les opprimés, annoncer une année favorable accordée par le Seigneur.* »

Prions :

L'Esprit Saint, qu'il nous garde tout au long de cette année scolaire dans l'amour de Dieu.

Notre Père...

Mardi 5 septembre

De l'Evangile selon Saint Luc

En ce temps-là, Jésus descendit à Capharnaüm, ville de Galilée, et il y enseignait, le jour du sabbat. On était frappé par son enseignement car sa parole était pleine d'autorité.

Prions :

Pour les enseignants, les catéchistes, les éducateurs au service des jeunes,

Notre Père...

Mercredi 6 septembre

De l'Evangile selon Saint Luc

Quand il fit jour, Jésus sortit et s'en alla dans un endroit désert. Les foules le cherchaient ; elles arrivèrent jusqu'à lui, et elles le retenaient pour l'empêcher de les quitter. Mais il leur dit : « Aux autres villes aussi, il faut que j'annonce la Bonne Nouvelle du règne de Dieu, car c'est pour cela que j'ai été envoyé. »

Prions :

L'Esprit Saint de nous aider à vivre concrètement de la Bonne Nouvelle du règne de Dieu,

Notre Père...

Jeudi 7 septembre

De l'Evangile selon Saint Luc

Jésus dit à Simon : « Avance au large, et jetez vos filets pour la pêche. » Simon lui répondit : « Maître, nous avons peiné toute la nuit sans rien prendre ; mais, sur ta parole, je vais jeter les filets. » Et l'ayant fait, ils capturèrent une telle quantité de poissons que leurs filets allaient se déchirer. Ils firent signe à leurs compagnons de l'autre barque de venir les aider. Ceux-ci vinrent, et ils remplirent les deux barques, à tel point qu'elles enfonçaient. À cette vue, Simon-Pierre tomba aux genoux de Jésus, en disant : « Éloigne-toi de moi, Seigneur, car je suis un homme pécheur. » En effet, un grand effroi l'avait saisi, lui et tous ceux qui étaient avec lui, devant la quantité de poissons qu'ils avaient pêchés ; et de même Jacques et Jean, fils de Zébédée, les associés de Simon. Jésus dit à Simon : « Sois sans crainte, désormais ce sont des hommes que tu prendras. »

Prions :

L'Esprit Saint de nous aider à vivre sans crainte,

Notre Père...

Vendredi 8 septembre

De l'Evangile selon Saint Matthieu

Voici comment fut engendré Jésus Christ : Marie, sa mère, avait été accordée en mariage à Joseph ; avant qu'ils aient habité ensemble, elle fut enceinte par l'action de l'Esprit Saint. Joseph, son époux, qui était un homme juste, et ne voulait pas la dénoncer publiquement, décida de la renvoyer en secret. Comme il avait formé ce projet, voici que l'ange du Seigneur lui apparut en songe et lui dit : « Joseph, fils de David, ne crains pas de prendre chez toi Marie, ton épouse, puisque l'enfant qui est engendré en elle vient de l'Esprit Saint ; elle enfantera un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus. »

Prions :

Pour qu'à l'image de la Vierge Marie, nous soyons fidèles dans la prière,

Je vous salue Marie...

